

新型コロナウィルス感染拡大に関する皆様へのお願い

このたびの新型コロナウィルスの件では、保護者や地域の皆様をはじめ多くの方々にはご心配をおかけしております。生徒さんのご家庭におかれましては、7月29日（水）より休校となり、なおさら不安な気持ちもおありかと存じます。

今、最も優先させるべきことは、生徒さん、保護者、ご家族の皆様の心身の安全であると考えます。

しかし、検査を受けた人、感染した人や家族、治療にあたっている人などに対して傷つけるような言葉や行動が心配です。また、インターネットやSNSの世界では、「うわさ」や「うそ」など根拠のない差別的な書き込みが見られます。人を傷つける言動は決してあってはならないことです。また、そのような書き込みを信じてしまい、SNSなどで拡散したりすることは、不安をさらに広げるだけで問題の解決にはつながりません。新型コロナウィルスに感染するリスクは誰にでもあり、これらの心ない行為によって感染した本人や周りの人がつらい思いをすることは何があっても許すことができないことです。不安な時だからこそ、お互いの気持ちを思いやることで、今の状況を地域で力を合わせ乗り切っていきたいものです。

私たちにできることは、「確かな情報・事実を広める」ことです。正確な情報がないと、人は時として、うわさや安易な情報の影響を受けやすくなり、偏見が強くなったりします。感染を恐れる気持ちは誰にでもありますが、過剰な反応はかえって不安をあおってしまいます。

どうぞ今後はくれぐれも、公的機関の提供する正確な情報を入手して、「危険は危険」、「安全は安全」と、正しく認識することが何より大切であり、不安に振り回されない意識をお互いに大切にしていきたいと思います。

公的機関の情報は下記の京都市コロナウィルス感染情報で確認いただくようお願いします。

令和2年8月3日

京都市立八条中学校 校長 長谷川 豊

<https://www.city.kyoto.lg.jp/hokenfukushi/page/0000266641.html>